



Alteran más de 3 mil boletas para la elección en Chiapas

Las marcan a favor de 5 candidatos // INE cancela las votaciones del 1º

ELIO HENRÍQUEZ
 CORRESPONSAL
 SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIS.

Dos sujetos que se hicieron pasar por funcionarios del Instituto Nacional Electoral (INE) recogieron el sábado 3 mil 670 boletas que serían utilizadas en la rancharía Buena Vista, de este municipio, en las elecciones de miembros del Poder Judicial, y las regresaron cuatro horas después a los funcionarios de casilla ya marcadas en favor de cinco candidatos, denunciaron pobladores.

Afirmaron que una vez que la anomalía fue reportada al INE, interpusieron la denuncia correspondiente y se cancelaron las boletas y las votaciones programadas para el domingo 1º de junio.

Explicaron que alrededor de las 10 de la mañana, dos individuos que dijeron trabajar en el INE llegaron en un vehículo blanco a la casa de uno de los funcionarios de casilla de la rancharía Buena Vista, ubicada a unos 25 kilómetros de San Cristóbal de Las Casas, a pedir que les entregaran las boletas porque "les

faltaban unos detalles" y que luego se las regresarían.

Los lugareños, que se reunieron la tarde de este lunes para tratar el tema, detallaron que en la casa sólo estaba la esposa de uno de los funcionarios y les entregó los paquetes electorales, sin percatarse de que no eran empleados del INE y de que no había razón para que los recogieran.

Comentaron que cerca de las 14 horas arribaron nuevamente los hombres a la casa y le regresaron las boletas. Cuando el esposo volvió de su trabajo, la señora le contó lo que había pasado, por lo que revisó las papeletas y ya estaban marcadas a favor de tres mujeres y dos hombres que participaron como candidatos.

El reportó al INE lo sucedido, por lo que el organismo canceló las boletas y la elección que se llevaría a cabo en esa localidad. Poco después se presentó personal de la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales, dio fe de los hechos y abrió una carpeta de investigación. Les dijeron que el INE recogería los paquetes, lo que hasta la noche de este lunes no había ocurrido.